



Les vêtements

publié le 05/10/2015

Voilà maintenant un mois que la rentrée est faite.

Il est inquiétant de voir le nombre de vêtements qui reste le soir ou le week-end au collège (gilet, blouson, sweet ...).

Ils sont à la disposition des élèves à l'entrée du réfectoire.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.